

Nouveau collaborateur au sein du service juridique de l'ASH

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat**

Band (Jahr): **78 (2006)**

Heft 3: **Projets de vie pour séniors**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



NOUVEAU COLLABORATEUR AU SEIN DU SERVICE JURIDIQUE DE L'ASH

Le premier mars 2006, le Dr. jur. Enrico Magro a rejoint le service juridique de l'ASH, où il occupe un poste à 70%. Avocat à double nationalité italo-helvétique, Enrico Magro a passé son enfance à Zurich avant d'étudier le droit à l'Université de Zurich, avec un doctorat à la clé. Son parcours professionnel dans les instances judiciaires et sa pratique d'avocat spécialisé font d'Enrico Magro un expert en matière de questions juridiques dans le domaine de l'habitat.

Le nouveau conseiller juridique de l'ASH est lui-même coopérateur et locataire de la coopérative d'habitation Linth-Escher, et il fait donc partie, depuis un certain temps déjà, des lecteurs de notre revue. Il écrira désormais régulièrement des articles répondant à des questions de droit dans la revue *Wohnen* – dont certains seront parfois traduits en français et publiés dans la revue *Habitation*. Enrico Magro est en outre membre honoraire du synode catholique romain du canton de Zurich. À 35 ans, il est marié et père d'un fils âgé d'un an et demi et il vit à Zurich avec sa famille.



Nous sommes très heureux de pouvoir accueillir ce nouveau collaborateur compétent au sein du service juridique de l'ASH, où il remplace notre collaboratrice de longue date, Salomé Zimmermann, qui nous a quittés pour le nouveau tribunal administratif fédéral où elle a été appelée. Quant à la direction du service juridique, elle sera assumée par Ruedi Schoch, qui en avait assuré la co-direction jusqu'alors.